

にっこり笑顔



発行：校長 菅 昌徳

<第53回 運動会>



5月13日（土）に予定されていた運動会は、残念ながら雨で延期となりました。あけて15日（月）土曜日の天気は嘘のように雲ひとつない爽やかな日差しの運動会日和となりました。登校する子供たちも笑顔いっぱい、やる気いっぱい登校してくれました。いよいよ開会式、テントの前で準備をする子供たちのやる気は、来賓や保護者の方々からのたくさんの声援に100%をすでに超える勢いを感じました。

かけっこや徒競走、学部種目、ダンスなど練習の成果を存分に発揮してくれました。今年の運動会では、高等部、中学部の生徒たちが係り活動として運営の仕事に取り組みました。予行練習では、緊張したりやるべき仕事が多くなかったりと戸惑いも多くありましたが、本番は先生や友達と協力して役割を確実にやり遂げてくれました。「さすが！」と心の中でささやきながら一人一人の顔を見て拍手をしていました。

子供と教師そして保護者の方々为一体となって盛り上がりのある運動会になったと感じています。With コロナから Post コロナ、学校活動にコロナ感染拡大前のような笑顔や笑い声がいっぱいで活気のある学校に戻ってきたと、とてもうれしく感じました。



<高等部現場・校外実習壮行会>



5月19日（金）現場・校外実習に向けた壮行会がありました。

学年ごとに一人一人が実習で頑張ることについて決意表明してくれました。特に3年生は卒業後の進路ということでこれまで以上に「決める」という意識を持って取り組もうという思いが感じました。一人一人の思いに教師は寄り添い、生徒たちが自分らしさを発揮できるように

に進路支援を進めていかなければと改めて感じた時間でした。

運動会が終わり、ほっとする間もなく2・3年生は5月22日（月）から三週間、それぞれが希望する職場で現場実習を行います。また1年生は5月29日（月）から一週間の校外実習を行います。それぞれに自分づくりの良き体験として充実した実習を終えてくれることを期待しています。そして社会自立に向けた経験として学校生活の中で生かすことができるようになってくれることを願っています。

